
 

市民と議会との語る会実施報告書 

    

日 時 令和 3 年 1 月 29 日（金）  ＰＭ 7：00～ ＰＭ 8：00 

会 場  吉野公民館 

出 席 議 員 
前田一博、川崎悟司、題佛臣一、大久保健一、小玉俊一、桶谷耕一、中西昭雄 

三田村輝士（議長） 

参 加 者 ( 市 民 ) 20 名（男性： 19 名、女性：  1 名） 

司会・開会挨拶・ 

説明者・記録係・報告者 

司会・挨拶 大久保健一 

第１部説明者 中西昭雄 

記録係 小玉俊一・桶谷耕一 

報告責任者 桶谷耕一 

 

【１部】 議員による説明 

「市の財政について」 

「北陸新幹線について」 

 

意見 ：武生中央公園総合体育館にＡＷ－Ｉの冠がついているが、市の収入は増

えるのか。半世紀に一度のまちづくり後も、屋内プール、菊人形大型遊

具、武生中央公園屋内展示場の整備を行うことになっている。将来負担比

率の目標 150％を超えないか。旧第１清掃センターの跡地利用について

は、どうなるか。南越清掃組合の事業は輸送の面でコスト高になっている。  

 

 

【２部】意見交換会 

Ｑ  ：コロナ対策、ワクチン接種について、17 地区の集会所等を利用して、ワクチ

ン接種を希望している全ての人に行き届くようにしてほしい。 

Ａ  ：65 歳以上の高齢者は４月から、その他の市民は 6 月以降の接種になる予

定と聞いている。 

Ｑ  ：県立武生商業高校の跡地の再利用について、体育館を地域の住民が利用

できるようにしてほしい。 

Ａ  ：福井県からは今後の利用についての提示はされていないので、今後協議

の場で示していく。 

Ｑ  ：本保町の消雪ポンプについて、近年極端に出が減少している。ポンプの改

修を予算計上して直してほしい。 

Ａ  ：担当課に要望していく。 

 

 

その他  

 

 

 

  

令和 3 年 2 月  1 日 越前市議会議長 様  

     

                       第１班  班長 大久保 健一 

 


